

» ¿

Portada

Granada

El día en imágenes

Deportes

Íltimas noticias

Especiales

Opinión

[Portada](#) | [Granada](#)

Buscar en **gh.es**

Buscar en 

El Consejo Social de [la UGR](#) pide más fondos para cumplir su labor

Granada

 Votar
[Imprimir](#) [Tamaño del texto grande](#) [Tamaño del texto pequeño](#)

10:22 Ana González GRANADA. El Consejo Social de la [Universidad de](#)

[Granada](#) entregó ayer sus premios anuales al fomento de la investigación: 24.000 euros para distinguir el trabajo de aquellos grupos, personas o empresas que han apostado por la innovación. La cuantía debería ser mayor pero el presidente del Consejo Social, Jerónimo Páez, dijo que con el presupuesto irrisorio que maneja el organismo es imposible cumplir con los objetivos y los retos que debería marcarse el Consejo. "Es un presupuesto insuficiente porque sólo garantiza el funcionamiento administrativo del Consejo Social pero no la realización de políticas activas de conexión entre la Universidad y la sociedad", declaró Páez, quien pidió una mayor implicación de la Junta de Andalucía y el Gobierno Central para solventar estas carencias económicas.

Durante el ejercicio de 2006 el Consejo Social dispuso de 120.000 euros. En su memoria de gestión del pasado curso el Consejo reconocía que los remanentes garantizan la permanencia de los premios del Consejo Social y la participación en el Patronato del Centro Mediterráneo, pero no más. "Como los remanentes irán desapareciendo, de no aumentarse tal subvención la posibilidad de que el Consejo realice políticas activas de conexión entre la Universidad y la sociedad no tendrá asegurada una cobertura económica que las haga factibles", explicaban en su memoria de gestión.

Durante el acto de entrega de premios, Páez dio las gracias a los galardonados "por ese trabajo duro, difícil y hasta raro", declaró, y alabó el despegue de la Universidad en investigación. El primer premio, con una dotación económica de 12.000 euros, recayó en el grupo de investigación en atención farmacéutica de la Universidad liderado por María José Faus Dáder y Fernando Martínez. Ellos y su grupo trabajan para eliminar los fallos de los medicamentos. Desarrollan una tecnología sanitaria para controlar la utilización de medicamentos por parte de los pacientes.

María José Faus dice que hay dos consecuencias fundamentales del fallo de un medicamento: al tomarlo no tiene efectos o le hace daño al paciente. Las causas son infinitas, un mal uso del medicamento o un tratamiento no adecuado para el paciente. "cuando decimos que un medicamento falla todo el mundo piensa en sus efectos secundarios pero también falla cuando no consigue sus objetivos", declaró María José Faus.

Los datos desvelan la importancia de la investigación del grupo: uno de cada tres pacientes que llegan a urgencias va por un fallo en la medicación y de estos casos el 76 por ciento es evitable. "Si un paciente tiene alergia a un antibiótico y lo toma por primera vez son inevitables las consecuencias pero ya no lo serán la segunda vez que lo tome", declaró la profesora.

El grupo ha conseguido en los últimos cuatro años 140.000 euros para desarrollar 12 proyectos en convocatorias de financiación pública y 620.000 a través de contratos con empresas del sector farmacéutico.

El segundo premio a la trayectoria de jóvenes investigadores fue a parar a manos de Rosario González y Margarita Sánchez. La primera investiga en el campo de la óptica de la visión. Tiene 32 años y lleva diez investigando. "Al principio sin reconocimiento económico a cambio pero con mucha ilusión", declaró ayer Rosario, quien señaló que la carrera investigadora requiere mucha dedicación. "Tiene que gustarte mucho porque la investigación requiere muchas horas" Margarita Sánchez, profesora del departamento de Prehistoria y Arqueología de [la UGR](#) dijo que lo peor de la carrera investigadora es la incertidumbre. "Estás siempre pensando qué pasará y eso resulta duro porque el trabajo es exigente y tienes muchas responsabilidades así que no tener una estabilidad es agotador", explicó.

El tercer premio honorífico fue a parar a los laboratorios del doctor Esteve, una empresa farmacéutica que tiene un volumen de contratación en los últimos cinco años que ronda el millón de euros.



ENLACES PATROCINADOS - PUBLICIDAD

Gane un 10% TAE por sus inversiones
 Invierta en bolsa, planes de pensiones y otro...
www.inversis.com

Préstamos en 48h.
 Pida su préstamo al consumo online. Fácil...
www.cetelem.es

Enlaces Recomendados:

[¿Buscas piso? - Habitacalia.com](#) | [Formación a distancia](#) | [Cursos en Madrid](#) | [Sevilla: Pisos y casas](#) | [Viajesmapfre.com](#) | [Barcelona FC Tickets - Real Madrid](#) | [Barcelona information](#) | [Despedidas Soltero - Soltera](#) | [Organización eventos y fiestas](#) | [Hoteles en España](#) | [Manchester United tickets](#) | [Liverpool tickets](#) | [Apuestas Deportivas](#) | [Hoteles](#) | [Juegos Remigio - Juegos Solitario](#)

Criminalidad



GRANADA Y EL DELITO
¿En qué pueblo hubo más detenidos este fin de semana?

Depuradora



PROHIBIDO SENTARSE.
El alcalde de ñlora prohíbe usar el retrete

Encuesta



VOTA AHORA
¿Cree necesario el puente de Bola de Oro?

Nuevas tecnologías



INTERNET
Radio digital: espíritu aristotélico

Entrevista



EMPRESARIOS
Manuel Rodríguez-Acosta (Comarex)

Calidad Certificada



¿QUÉ ES?
Descubre la garantía de los productos andaluces



COMPRAR

Placer intenso

Nuestros productos te proporcionarán el placer más intenso. ¡Relájate y disfruta!

PVP: Consultar



COMPRAR

Adhesivos

Diviértase con los más pequeños de la casa con divertidos adhesivos.

PVP: € 9,50



COMPRAR

Collar de Abulón

Collar de Abulón diseñados exclusivamente para la ayuda del galgo español.

PVP: 47,50 €